

undefined - vendredi 28 juin 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Le projet “Mille feuilles de contes autour de l’arbre” se dévoile



*Un des projets présenté par le club des Toujours Jeunes, représentant un souvenir d'enfance dans les bois.*

**Le projet “Mille feuilles de contes autour de l’arbre”, lancé en octobre 2023, arrive à sa conclusion. Les contes, maquettes et autres créations réalisés pendant plusieurs mois seront présentés mardi 2 juillet.**

Il s’agit d’un projet dantesque. Lancé en octobre 2023, le projet “Mille feuilles de contes autour de l’arbre” a sollicité un grand nombre de personnes lors de multiples réunions et de multiples animations. Il a nécessité la participation de plusieurs associations du village, l’appui de diverses administrations, et la conduite d’animateurs comme Sandrine Stablo, conteuse, Damien Perrin, animateur nature et Céline Gouy de la compagnie Au bois des Zarts.

Tout ce temps passé, tous ces efforts pour aboutir à plusieurs modèles, à plusieurs contes, plus d’une vingtaine, portés chacun par une entité comme les crèches d’Arandon et de Creys-Mépieu, le centre aéré et les écoles de Creys-Mépieu, les associations ISA, Toujours Jeunes, celle des adhérents de la bibliothèque et de l’épicerie participative.

Ces modèles, ces contes, ces maquettes seront présentés lors de la journée de restitution, le mardi 2 juillet, de 16 h 10 à 18 h 30 dans une déambulation libre, avec la présence, comme dans la genèse du projet, de Sandrine Stablo et de Damien Perrin.

À la salle des Écoux, l'association ISA et les classes de maternelles présenteront leurs contes dans le cadre d'une prestation musicale proposée par ISA. À la bibliothèque, les adhérents de cette structure exposeront leurs maquettes et un enregistrement audio des textes pourra être écouté, pendant que dans la cour de l'école les classes élémentaires montreront les illustrations graphiques et vocales conçues autour de leurs propres contes. Tout au long du parcours, on retrouvera également les productions des Toujours Jeunes, du centre aéré, des crèches d'Arandon et Creys-Mépieu et de l'association EPI.

Ce bouquet de couleurs et d'expressions a pour but de montrer comment on peut sans grande difficulté accéder à une forme de création artistique, mais aussi de souligner l'importance de l'arbre dans nos vies parfois capricieuses.